

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Nicolas Roten

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1919, tome 17, p. 192

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

NÉCROLOGIE

Grâce à Dieu nous n'avons pas, comme dans notre dernier numéro, à consacrer six pages à cette pénible rubrique, et la grippe qui a fait parmi nos chers anciens des victimes si nombreuses, semble arrêter ses coups. Cependant, elle vient d'enlever au canton du Valais encore, une jeune force dans la personne de M. **Nicolas Roten**, président de la commune de Rarogne, et membre du Grand Conseil. Le défunt n'avait que 37 ans, et une fois de plus on peut dire que le fléau frappe les meilleurs. Sans jouer un rôle politique prépondérant, M. Roten, qui possédait les qualités les plus solides du cœur et de l'esprit, qui donnait l'exemple d'une vie de travail et d'honnêteté, avait gagné l'estime et l'affection universelles. Et le choix de sa personne pour occuper la première place dans sa commune et représenter son district au Grand Conseil prouve bien que ses concitoyens avaient confiance en ses talents. M. Roten avait suivi les cours du Collège de l'Abbaye en 1900 et 1901. Nous présentons à sa famille l'expression de nos sincères condoléances.

R. I. P.